

München, den 10.01.2014

Liebe Freunde von Religions for Peace,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mit dieser Einladung möchten wir Sie auf unsere Veranstaltungsreihe zum Thema: „Bereit für Dialog?“ informieren.

Die erste Veranstaltung in diesem Jahr wird am **Dienstag, dem 21. Januar**, im EineWeltHaus stattfinden. Herr Dr. Andreas Renz, Fachbereichsleiter Dialog der Religionen im Erzbischöflichen Ordinariat München wird über „Dialog als Haltung - interreligiöse Lernprozesse der katholischen Kirche seit dem Zweiten Vatikanischen Konzil“ sprechen.

Mit dem Zweiten Vatikanischen Konzil vor 50 Jahren ist die katholische Kirche offiziell in den interreligiösen Dialog eingetreten. Der Vortrag skizziert auf dem Hintergrund der Vorgeschichte die gewandelte Haltung der Kirche gegenüber anderen Religionen bis zur Gegenwart.

Uhrzeit: **18-21 Uhr**

Adresse: **Eine Welt Haus**, Schwanthalerstr. 80 (Rückgebäude)  
5 Min. von der U-Bahn-Station Theresienwiese U 4/5, Ausgang Schwanthalerstraße  
10 Min. vom Hauptbahnhof - Parkmöglichkeiten um die Theresienwiese, in der Schwanthalerstr., St. Pauls Str. oder im Parkhaus auf der Schwanthaler Höhe.



Mit herzlichem Gruß

Harald Hackländer, Religions for Peace München